

DIÓCESIS DE SOCORRO Y SAN GIL
SECRETARIADO DIOCESANO DE PASTORAL SOCIAL - SEPAS

Como es de conocimiento público, la ciudad de San Gil fue azotada esta semana anterior (jueves 26 de julio) por las fuertes lluvias que tiene lugar en gran parte del departamento de Santander. Esta situación tan lamentable ha afectado a un número significativo de hermanos que hoy solo cuentan con la incertidumbre de la devastación que causó una avalancha de lodo, piedras y troncos que ocasionó el crecimiento de una quebrada y la afectación varios puntos de la ciudad, los cuales tuvieron que ser evacuados, 90 familias afectadas y reubicadas, con necesidad de alimentos y utensilios que hagan un poco menos dramático este doloroso momento.

Según fuentes oficiales, además de familias que lo perdieron todo, es lamentable reportar la muerte de un menor de 7 años por el colapso de un muro, además de personas heridas (20 aprox.) por la emergencia, entre los que se cuentan varios menores de edad. También, dentro de lo inventariado hasta el momento se tiene 3 casas en pérdida total. De igual manera la población priorizada para reubicación han sido los niños, mujeres y adultos mayores, principalmente de una invasión que se encuentra entre el margen de una quebrada y la zona de afectación de la avalancha, cuya alerta no ha sido levantada ya que el riesgo permanece, debido a las lluvias que continúan en la región.

Hasta el momento, la acción prioritaria está siendo coordinada por un mando unificado de la emergencia, integrado por la institucionalidad de la localidad y del cual Pastoral Social hace parte. La Iglesia Diocesana, a través de Pastoral Social y las parroquias del Arciprestazgo de San Gil están coordinando la recolección de ayudas en alimentos, frazadas y demás elementos necesarios para entregarlos al centro de coordinación y desde allí hacer la respectiva distribución a los afectados.

En este sentido, la Pastoral Social de la Diócesis, también gestiona recursos con el Secretariado Nacional de Pastoral Social para hacer posible la ayuda humanitaria que se requiere y que complementa las abundantes expresiones de solidaridad del pueblo Sangileño y Santandereano en general.

Anexo: Registro fotográfico de los sucesos

